
令和 元年 ５月 2６日 

福岡市立城南中学校同窓会 

城南中学校同窓会役員 

報告者 総幹事長 政真由美 

 

令和元年度 第 1 回 幹事会議事録 

 

日 時：令和元年 5 月 1８日（土）12：00～ 

場 所：福岡東映ホテル 本館 3 階（玄海） 

出席者：幹事・・・加藤浩（6）、西島浩二（６）、半田運（６）、野口真由美（16）、村井みのり（33）、 

松井千夏（54） ６名 

役員・・・川井正彦（会長）、石内絵衣子（副会長）、日高政治（副会長）、倉光祐和（総務局長）、

政真由美（総幹事長）、尾崎圭介（会計）、森田美詠子（会計監査）、 

横山忠太郎（最高顧問）、伊藤弘（顧問）  ９名 

                   合計 1５名  ※（ ）は役職・卒業回、敬称略 

 

一、開会の言葉 

  政より 

二、会長挨拶 

  川井より 

三、出席者の紹介 

  幹事→役員 

四、議題 

 ① 平成３０年度会計・監査報告（別紙） 

    尾﨑より会計報告→森田より監査報告 

 ② 新役員について 

    名誉会長・・・小原隆夫校長⇒有光利喜校長へ 

    運営委員・・・第 58 期生の樋口雄太さん、浅野由布菜さん 2 名が加わり活動する。 

③ 第 17 回定期総会について 

   ・新役員の承認 

     上記新役員 3 名変更・追加と体調不良や県外在住の役員３人の退任の承認 

   ・その他の総会議案承認事項 

     特になし 

   ・総会冊子について 

     校歌、活動報告、会計報告、同窓会会則、新役員の紹介・承認、 

各卒業期に対する援助について、広告 

※広告申込ｾｯﾄの配布と説明 

※広告については 7 月 5 日までに事務局に提出 

    ・総会出席者を７月３１日までに事務局宛に申し込むよう依頼 

      ※別紙申込書あり。 



※ 定期総会後に学年の同窓会を行う場合は、案内状を一つにまとめることもできるので、その

時は言ってほしい。また、出欠の返信ハガキを受取人払いにする場合や個人情報保護シート

も準備しているのでなんでも相談してほしい。 

④ その他 

   ・卒業生へのアンケート集計について（倉光） 

     ３月に回収したアンケートの集計表の提示と説明 

    ・学年同窓会の活動補助金について（倉光） 

       昨年度 1 期生と 17 期生と 33 期生の補助金申請があった→1 万円支払済 

    ・城南中学校創立 60 周年について（川井） 

       学校主催で記念事業を行わないので、同窓会として何か行いたい。すでに学校側とも話を進め

ており、実行委員会も作る予定。やりたいことの提案などあったら言ってほしい。また、ご協

力もお願したい。総会で寄付金も集めたい。 

五、質疑応答 

    ・１期生⇒平成３０年度に行った学年同窓会の補助金申請書（３万円分）を提出していたが、補助金

が支払われていないようだが、どうなっているのか？ 

     →提出書類に気付いておらず未処理だったので、今年度に未払い金として処理する。（倉光、尾崎） 

    ・６期生⇒来年か再来年に７０歳の学年同窓会を計画しているが、名簿はあるのか？ 

     →基本的にはないが、学校から借りた卒業アルバムをもとに卒業生の名簿は作っているので、名前

はわかる。住所はほとんどあてにならないだろうが。（倉光） 

    ・54 期生⇒今年成人を迎えるため、学年同窓会を計画している。恩師の先生方も招待したい。 

     連絡先を知りたいがどうしたらよいか？ 

     →教育委員会に問い合わせをして確認してみる。（川井） 

    ・６期生⇒前回・前々回とホテルで行っているが、参加者の若い世代の割合はどれくらいか？ 

     →およそ２割程度 

    ・１期生⇒質問ではないが、９期生が今年の８月に学年の同窓会を行うらしい。連絡先が分かってい

るなら定期総会への出席を言ってほしい。 

     →幹事さんで一人だけ９期生の連絡先が分かっているので、確認する。（政） 

六、閉会の言葉 

  政より 

 

13：10 1 階レストランへ移動し食事 

 

14：15 解散 

 

以下余白 

 


